

## Communiqué de presse

Fribourg, 28 novembre 2022

### Urgences pédiatriques sous pression : limitation des accompagnants et rappel des bonnes pratiques

**La forte pression que subissent les urgences pédiatriques de l'hôpital fribourgeois (HFR) depuis plusieurs semaines – due notamment à de nombreux cas de bronchiolites – implique aussi un engorgement des salles d'attente. Pour y remédier, il est vivement recommandé aux familles de limiter le nombre d'accompagnants de l'enfant malade à une seule personne, dans la mesure du possible.**

La situation reste tendue aux urgences pédiatriques de l'HFR. De nombreux enfants y sont en effet accueillis quotidiennement, souffrant, entre autres, de bronchiolite ou d'autres infections virales. Les salles d'attente ne désemplissent pas non plus, la plupart de ces enfants étant accompagnés de leurs parents et de leurs frères et sœurs. « Cela engorge les salles d'attente, sans compter le risque pour les enfants en bonne santé d'attraper un virus », explique Cosette Pharisa Rochat, médecin adjointe aux urgences pédiatriques. Pour remédier à cette situation, il est vivement recommandé, dans la mesure du possible, de limiter le nombre d'accompagnants de l'enfant malade : un seul parent et aucun membre de la fratrie.

Parmi les bonnes pratiques en cas de maladie de son enfant, rappelons qu'il est conseillé, si la situation le permet, de contacter au préalable son pédiatre ou de contacter la KidsHotline (0900 268 001, disponible 24h/24, en français, en allemand, en italien et en anglais. Coût : 2,99 francs par minutes/max. 29,90 par appel. En raison d'un changement de loi, ce numéro n'est plus atteignable depuis un numéro professionnel, qu'il soit fixe ou portable).

#### Service de presse

Catherine Favre Kruit, responsable marketing et communication  
T +41 26 306 01 25